大パノラマを満喫 ▶ 11/30

爽やかな秋晴れの中、錫杖ヶ岳登山が行われました。朝から元気よく登り始めた皆さんは、頂上に着くと、標高676mの頂から360度の大パノラマを満喫しました。下山した後は錫杖湖水荘で食事や入浴を楽しみ、体の疲れを癒やしました。



20年後の主役に託して ▶ 12/12



香海中学校と香良洲小学校に、市指定無形民俗文化 財お木曳き行事の車の模型が寄贈されました。製作に 関わった地域の皆さんは、次に行事が行われる20年後 の主役となる子どもたちに、この伝統文化を引き継い でほしいと願いを込めて手渡しました。

そ~っと、慎重に > 12/5



川合文化会館で、かわいっ子低学年・高学年クラブが開かれました。フランス製の積み木を使って、高く積む競争や全員で協力して積み上げる「ナイアガラの滝」などに挑戦し、子どもたちは歓声を上げながら楽しんでいました。

人権が尊重される 社会の実現を目指して

12月の人権週間に合わせて、各地で人権を考えるイベントが開催されました。講演会をはじめ、さまざまな団体の活動報告や発表を通して、身近な話題から楽しく人権について考えることができました。

男女共同参画フォーラムわあむ津 (津リージョンプラザ) 12/7



美里人権フェスティバル (美里文化センター) ▶ 11/30



安濃人権フェスティバル (サンヒルズ安濃) ▶ 12/8

